



Bastelidee:

Spielmaterial muss nicht teuer sein. Ihr braucht nur ein Bein einer alten Strumpfhose und verschiedene Materialien, die so groß sind, dass sie nicht durch die Maschen der Strumpfhose rutschen und mehrere Klopapierrollen.

In die Klopapierrollen könnt ihr noch etwas hineintun, so dass es klappert (z.B. Wäscheklammer, Lego Duplostein, ...). Dann könnt ihr abwechselnd, Klopapierrolle, einen festen Ball, weichen Ball, Deckel von Gläsern, Backpapier,... in die Strumpfhose geben. Wichtig ist, dass ihr nach jedem Gegenstand einen Knoten macht. Wenn ihr größere Kinder habt, können diese auch bei der Aktion helfen. Die Erkundungsschlange kann sowohl in Rückenlage als auch in Bauchlage erobert werden. Ihr könnt beobachten, was euer Kind zuerst toll findet, ist es erst einmal irritiert wie die Strumpfhosenschlange sich anfühlt oder wie die Schlange sich bewegt, wenn es an einer Seite zieht.



**ABER BITTE LASST EURE KINDER
MIT SELBSTGEBASTELTEM SPIELZEUG NICHT
ALLEIN**

Bianca Ortseifen

katholische
familienbildung
frankfurt